

東の宝 第10号 R8.2.18

地域貢献を合い言葉に

2月1日、3年生が「下浦町ふるさと祭り」で下浦石工唄を合唱しました。心のこもった歌声を披露し、とても喜んでいただきました。3年生は総合的な学習の時間に下浦の石工について学びます。石切場、石材店の見学等も行い、地域の宝について深く学びました。その学びがしっかりと表れた歌声だったと思います。この発表を通して地域貢献ができました。送迎いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



下浦石工唄を心を込めて合唱しました。伝統を受け継ぎ、地域貢献ができました。

その他、本校の地域貢献には次のようなものがあります。地域貢献の思いが東中のボランティア活動へつながってほしいと思います。

- 4年生 志柿フェスタでの発表
- 5年生 田植え、稲刈り、東米の配付
- 6年生 聖和園訪問、高齢者との交流
- 全校 東子ども見守り隊の方々への年賀状送付

「地域と共にある学校」として

2月10日本渡東小中学校学校運営協議会が開催されました。まず本校の計画委員会が本校の児童会の取組、地域学校協働活動について発表しました。地域とのつながりなどについて今年1年間の成長をわかりやすく伝えることができました。続いて中学校の生徒会新執行部がボランティア活動等について発表しました。その後、委員の皆様から小中学校の取組について意見や助言をいただきました。委員の皆様、1年間お世話になりました。また、地域の皆様には授業や行事等、GTとして学校に足を運んでいただきました。感謝しています。

次年度も「地域と共にある学校」をめざして、小中連携のもとがんばっていきます。今後ともよろしくお願ひします。



「体力アップ、仲良しアップ」 体育委員会主催縄跳び大会

3学期の体力づくりの取組として縄跳びに力を入れました。短縄跳びでの体力アップ、学級や縦割り班対抗長縄跳びでの仲良しアップの取組、共にとても効果がありました。東っ子のレベルアップを実感しました。



SNSの危険性について

報道でご存じだと思いますが、昨年オーストラリアでは16歳未満のSNS利用を禁止する法律が施行されました。スペイン、フランス等ヨーロッパ各国も子どもを守るために、規制の法案の可決に動いています。それほど喫緊の課題だと捉えた方がいいと思います。

私たちに身近なTikTokを調べてみると、視聴には年齢制限はありませんが**13歳未満はアカウントの登録ができない**ことになっています。守らないとアカウントの永久停止という厳しい制限が設けられています。他のSNSでも同様に年齢制限があります。ぜひ調べてみてください。

では、なぜこのように制限が設けられているのでしょうか。最も大きな理由は、子どもたちが犯罪に巻き込まれるリスクが非常に高くなるということです。ダイレクトメッセージ機能があるSNSも多く、知らない人とつながってしまうというリスクがあります。ぜひこの機会にSNSの利用についてご家庭で話をしてみてください。



3月の主な行事予定

- 2日(月) クラブ活動(2時間)
 - 5日(木) 地区児童会 移動図書(4~6年)
 - 6日(金) お別れ遠足(弁当をお願いします)
下浦運動広場へ行きます。
 - 9日(月) 委員会活動
 - 11日(水) 移動図書(1~3年)
 - 17日(火) 卒業証書授与式予行
 - 23日(月) 修了式 卒業式準備
 - 24日(火) 卒業証書授与式(4~6年参加)
 - 26日(木) 退任式予定
- ※ 期日の変更等がありましたら速やかに連絡します。